

Vortragsabend

Was unterscheidet das Christentum von allen Religionen?

Dieses Thema ist heute von brennender Aktualität. Esoterische Religionsformen greifen um sich. Viele Europäer liebäugeln mit dem Buddhismus, obwohl sie ihn gar nicht wirklich kennen. Andere möchten zurück zu den Kelten und hätten am liebsten Kontakt mit Druiden. Gleichzeitig breitet sich der Islam mit neuer Wucht aus. Islamische Imame werfen den Christen Vielgötterei vor. Zeit, dass sich die Christen wieder an das unterscheidend Christliche und an die befreiende Kraft ihres Glaubens erinnern.

Bitte bringen Sie auch viele Ihrer Freunde und Bekannten mit. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Dienstag, 23.10.2012 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Gerhard Lohfink

Gebühr: 5,-- Euro